

Carina



**Vania García Marinkovic, la nueva presidenta de la Cámara Franca.**

## Vania García Marinkovic asume presidencia de la Cámara Franca

Por primera vez en los 42 años de historia del gremio asumió la presidencia de la Cámara Franca de Punta Arenas, entidad que agrupa a los locatarios del recinto, una mujer. Su nombre es Vania García Marinkovic y llegará a reemplazar a Edgardo Toro, quien estuvo al mando de la organización por dos periodos consecutivos.

Desde el gremio definen que la prioridad de García Marinkovic estará en modernizar y transformar el recinto. "Necesitaban una persona que estuviera más

presente aquí en Punta Arenas", señala Vania, quien llegó a fortalecer el gremio y convertirlo en un actor clave al interior del empresariado magallánico.

Se espera la implementación de diversas iniciativas, como mesas de trabajo enfocadas en la innovación y el desarrollo, el comercio antártico, programas de capacitación en competencias digitales y el fortalecimiento de la presencia del gremio en escenarios nacionales e internacionales. Se continuará con la firma de acuerdos de colaboración y alianzas estratégicas con instituciones educativas, ser-

vicios públicos y organizaciones internacionales para desarrollar proyectos conjuntos que beneficien tanto a los socios del gremio como a la comunidad de Punta Arenas.

### ¿Quién es?

Junto a su hermana, es propietaria de la tienda Ishe, mujer en kawésqar. La boutique llegó a Zona Franca en 2012, en un comienzo había estado instalada en la galería Roca, pero tras el aluvión de 2012 decidió migrar al recinto franco.

Su tienda comenzó con pro-

ductos femeninos, hoy cuenta con cosas de hogar y ropa masculina. La mayor parte de las importaciones vienen de Europa y Buenos Aires.

La veta de emprendimiento viene por herencia de su madre, quien por muchos años estuvo en el rubro de la moda y que, desde pequeña, le inculcó el buen vestir.

Tal fue su influencia que Vania se convirtió en diseñadora de vestuario, egresada del Incacea, de la Universidad Autónoma de Chile en Viña del Mar.